

MI BANDERA

Un día normal mi maestra Norma de Formación Cívica y Ética nos dejó de tarea que investigáramos sobre nuestra Bandera, su Historia, la evolución que a tenido a lo largo de los años y el significado de los colores.

Al llegar a mi casa me puse investigar lo primero que me encontré fue que la primera Bandera Nacional era un estandarte con la imagen de la virgen de Guadalupe que empuñó Miguel Hidalgo durante el grito de Dolores. Y que, en 1821, el gobierno de Agustín de Iturbide adoptó la Bandera tricolor del primer gobierno mexicano considerada la segunda Bandera Nacional la utilizó Benito Juárez cuando asumió el poder, aunque algunos textos la consideran la Primera. En la que ya se incluía sus tres colores vigentes: verde, blanco y rojo. Y su figura del águila posada sobre un nopal. Que la tercera Bandera es la que estuvo durante el mando de Maximiliano I. de México en 1864, su nuevo diseño observa cambios en sus proporciones a de más que se le colocaron 4 águilas coronadas en cada esquina. Que fue hasta 1968 la presidencia de Gustavo Díaz Ordaz, cuando se adoptó la cuarta Bandera que conservamos y confirmado por la ley el 24 de Febrero de 1984.

También busqué el significado de sus colores y encontré que el verde significa Esperanza, el blanco unión y el rojo significa la sangre de los héroes naciones.

Después de unas cuantas horas de investigación termine asombrada por la gran Historia de nuestra Bandera y me sentí muy orgullosa de que sea nuestra Bandera.

Al día siguiente presente mi investigación, mi maestra Norma quedó asombrada con mi investigación y me eligió para que en los honores a la Bandera hablara un poco de sus historia y por qué deberíamos estar orgullosos de pertenecer a ella.